
Grusswort  7    

Christian Gerber OK-Präsident

Interview mit Christian Gerber
Präsident OK Büli-Mäss 2023

Tradition triff auf
Innovation
Christian Gerber, was bietet die Büli-Mäss 2023
dem Publikum?
Eine informative, lebendige Gewerbemesse mit 
facettenreichen Ausstellenden! Sie präsentieren sich 
kreativ und erlebnisreich – eben innovativ.
Wir dürfen etliche neue Teilnehmende vorstellen: vom 
denkmalpflegenden Ein-Personen-Unternehmen bis 
hin zu Institutionen wie der Reformierten und 
Katholischen Kirche Bülach sowie dem Schweizer 
Militär.

Ihr persönlicher Tipp?
Nehmen Sie sich Zeit, alle Ausstellenden zu besuchen 
und mit ihnen über ihre Angebote zu diskutieren. 
Geniessen Sie auch die kulinarischen Verwöhnungen!

Sind Gewerbemessen im Online- und Internet-
Zeitalter überhaupt noch attraktiv?
Viele Gewerbetreibenden haben nach wie vor das 
Bedürfnis, sich dem Publikum persönlich zu 
präsentieren und zusammen mit anderen 
Ausstellenden ein Gemeinschaftserlebnis zu kreieren.
Mit der Büli-Mäss wird nicht nur eine langjährige 
Tradition gepflegt: Sie ist ein lebendiger Beweis für 
die Stärke der Vernetzung im Gewerbe. Ich bin 
überzeugt davon, dass sie viele weitere Jahre 
fortbestehen wird.

Wie sieht das Konzept der Büli-Mäss 2023 aus? 
Das Konzept der vergangenen Messen hat sich 
bewährt: Ausstellung in der Stadthalle und in den drei 
verbundenen Aussenzelten mit den breiten Gängen 
zwischen den Messeständen. Ein wichtiger Punkt: Die 
Büli-Mäss ist barrierefrei zugänglich.

Sie sind OK-Präsident der Büli-Mäss, Präsident des 
Gewerbevereins GEWERBE BÜLACH, zusätzlich zu 
Ihren Aufgaben als Ressort-Chef Sicherheit + Verkehr 
der Büli-Mäss. Warum?
Für beide beide Präsidialämter ergab sich Ende 2022 
eine Vakanz und ich wurde angefragt, ob ich die 
jeweiligen Aufgaben übernehmen würde. 

Ich bin seit Jahrzehnten tief verwurzelt im Gewerbe 
des Zürcher Unterlands und bin überzeugt vom System 
«Gewerbeverein»: GEMEINSAM STARK!
Der Verein GEWERBE BÜLACH ist Auftraggeber fürs 
Organisieren und Ausrichten der Büli-Mäss. Aus den 
beiden Tätigkeiten ergeben sich Synergien, die fürs 
Gewerbe und für die Büli-Mäss wertvoll, nutz- und 
erfolgsbringend sind.

Ihr persönliches Anliegen?
Grossen Dank den Ausstellenden, Sponsoren und dem 
OK-Team fürs Engagement, die Hingabe und 
Unterstützung! Sie machen diese Gewerbemesse zu 
dem, was sie ist:
 
Ein Vergnügen für die Ausstellenden und fürs 
Publikum!

Auch den Besuchenden danke ich herzlich! Ihr 
Interesse an dem, was wir Gewerbetreibenden Ihnen 
an der Büli-Mäss, aber ganz besonders auch im Alltag 
bieten, macht diese Veranstaltung möglich, stärkt 
unsere Gemeinschaft und fördert das lokale Gewerbe.

Ich freue mich auf die Begegnungen mit Ihnen.


